

**PENGARUH PAJAK DAERAH DAN RETRIBUSI DAERAH
TERHADAP PENDAPATAN ASLI DAERAH DI PROVINSI
BANTEN TAHUN 2009-2015**

ROBBI HIDAYAT

8105128593



**Skripsi ini Disusun Sebagai Salah Satu Persyaratan Untuk Memperoleh
Gelar Sarjana Pendidikan pada Fakultas Ekonomi Universitas Negeri
Jakarta**

**PROGRAM STUDI PENDIDIKAN EKONOMI
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA
2017**

**THE IMPACT OF REGIONAL TAX AND REGIONAL RETRIBUTION
THROUGH REGIONAL INCOME IN BANTEN PROVINCE
YEAR 2009-2015**

ROBBI HIDAYAT

8105128593



**Script is written as part of Bachelor Degree in education/economic
accomplishment, State University of Jakarta**

**ECONOMIC EDUCATION DEPARTMENT
ECONOMIC FACULTY
STATE UNIVERSITY of JAKARTA
2017**

ABSTRAK

ROBBI HIDAYAT. *Pengaruh Pajak Daerah dan Retribusi Daerah terhadap Pendapatan Asli Daerah di Provinsi Banten Tahun 2009-2015* Pendidikan Ekonomi Koperasi, Ekonomi dan Administrasi, Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta, 2017.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah pajak daerah, dan retribusi daerah memiliki pengaruh terhadap penyerapan pendapatan asli daerah di Provinsi banten tahun 2009-2015. Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah berbentuk *Time Series* dari tahun 2009-2015 dan *cross section* berjumlah 8 Kabupaten/Kota di Provinsi Banten, dengan metode *ex post facto*. Data di sajikan setiap tahun yang diperoleh dari BPS (Badan Pusat Statistik). Penelitian ini menggunakan model regresi data panel dengan menggunakan model *Fixed Effect*.

Berdasarkan hasil analisis secara simultan pajak daerah dan retribusi daerah berpengaruh secara signifikan terhadap pendapatan asli daerah di Provinsi Banten. Kemudian berdasarkan hasil analisis, pajak daerah memiliki arah koefisien positif dan memiliki pengaruh secara signifikan. Retribusi daerah memiliki arah koefisien positif dan berpengaruh secara signifikan terhadap pendapatan asli daerah.

Kata Kunci: Pajak Daerah, Retribusi Daerah, Pendapatan Asli Daerah

ABSTRACT

ROBBI HIDAYAT. *The Impact Of Regional Tax And Regional Retribution Through Regional Income In Banten Province Year 2009-2015* Cooperative Economic Education, Economic and Administration, Faculty of Economics State University of Jakarta, 2017.

This study aims to determine whether regional taxes, and regional retribution have an influence on the absorption of regional income in Banten province in 2009-2015. The method used in this research is a form of Time Series from 2009-2015, and cross section are 8 districts / cities in the province of Banten, with ex post facto method. Data is presented annually from BPS (Central Bureau of Statistics). It uses panel data regression model using a model Fixed Effect.

Based on the results of simultaneous analysis of regional taxes and regional retributions significantly affect regional retribution in Banten. Then based on the results of the analysis, regional taxes have a positive coefficient direction and have a significant influence. Regional retributions have a positive coefficient direction and have a significant effect on regional income.

Key word : *Regional Tax, Regional Retribution, Regional Income*

LEMBAR PENGESAHAN SKRIPSI

Penanggung Jawab

Dekan Fakultas Ekonomi

Dr. Dedi Purwana ES, M.Bus

NIP. 19671207 199203 1 001

Nama	Jabatan	Tanda Tangan	Tanggal
<u>Dr. Ari Saptono, SE., M.Pd</u> NIP. 19720715 200112 1 001	Ketua Penguji		16 Agustus 2017
<u>Suparno, M.Pd</u> NIP. 19790828 201404 1 001	Penguji Ahli		16 Agustus 2017
<u>Dicky Iranto, SE, M.Si</u> NIP. 19710612 200112 1 001	Sekretaris		16 Agustus 2017
<u>Dr. Siti Nurjannah, SE, M.Si</u> NIP. 19720114 199802 2 001	Pembimbing I		16 Agustus 2017
<u>Dr. Rd. Tuty Sariwulan, M.Si</u> NIP. 19580722 198603 2 001	Pembimbing II		16 Agustus 2017

Tanggal Lulus : 15 Agustus 2017

PERNYATAAN ORIGINALITAS

Dengan ini saya menyatakan bahwa :

1. Skripsi ini merupakan karya asli dan belum pernah diajukan untuk mendapatkan gelar akademik sarjana, baik di Universitas Negeri Jakarta maupun di perguruan tinggi lain.
2. Skripsi ini belum dipublikasikan, kecuali secara tertulis dengan jelas tercantum sebagai acuan dalam naskah dengan disebutkan nama pengarang dan dicantumkan dalam datar pustaka.
3. Pernyataan ini saya buat dengan sesungguhnya dan apabila dikemudian hari terdapat penyimpangan dan ketidakbenaran, maka saya bersedia menerima sanksi akademik berupa pencabutan gelar yang telah diperoleh, serta sanksi lainnya sesuai dengan norma yang berlaku di Universitas Negeri Jakarta.

Jakarta, 16 Agustus 2017

Yang membuat Pernyataan



Robbi Hidayat
NIM. 8105128593

LEMBAR PERSEMBAHAN

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Alhamdulillah,,, kumpangatkan puji syukur kepadamu Ya Allah karena dengan izinmu lah aku mampu menyelesaikan studiku ini. Meskipun banyak liku-liku yang menghadang. Tapi engkau tetap memberikan aku ketabahan hati dan keteguhan untuk tetap semangat menyelesaikan studiku ini.

Untukmu Ayah dan Ibu

Terima kasih atas seluruh dukungan kalian

Setiap doa kalian di tahajud sepertiga malam

Setiap tetes keringat dan air mata yang telah kalian curahkan untuk mendoakanku agar kelak menjadi anak yang berbakti dan berdikari

Untukmu adikeku

Yang terus memberikan motivasi supaya aku tetap pantang menyerah menghadapi berbagai kesulitan

Dan untuk kedua sahabat terbaikku yang telah mendukungku

Yang memberikanku nuansa hidup yang lebih berarti dan selalu ada di saat senang maupun susah

Robbi Hidayat

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan ke hadirat Tuhan Yang MahaEsa yang telah memberikan rahmat dan hidayah Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan penelitian yang berjudul “Pengaruh Pajak Daerah dan Retribusi Daerah terhadap Pendapatan Asli Daerah di Provinsi Banten”.

Penelitian ini disusun sebagai salah satu persyaratan akademik untuk mendapatkan gelar sarjana pendidikan Fakultas Ekonomi, Universitas Negeri Jakarta. Dalam menyelesaikan penelitian ini penulis mendapat bantuan, bimbingan, dan saran dari berbagai pihak. Pada kesempatan ini perkenankanlah dengan segala kerendahan hati, penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada:

1. Ibu Dr. Siti Nurjannah, SE, M.Si, selaku Dosen Pembimbing I yang telah membina, menyarankan, dan membantu penulis menyelesaikan skripsi dengan penuh kesabaran dan perhatian.
2. Ibu Dra. Rd. Tuty Sariwulan, M.Si, selaku Dosen Pembimbing II yang telah memberikan ilmu dan pengetahuan, bimbingan, motivasi dalam penyusunan penelitian ini.
3. Bapak Drs. Dedi Purwana, E.S, M.Bus, selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta.

4. Bapak Suparno, M.Pd, selaku Ketua Program Studi Pendidikan Ekonomi Universitas Negeri Jakarta.
5. Seluruh dosen Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta yang telah memberikan semangat kepada peneliti.
6. Teman-teman pendidikan Ekonomi Koperasi 2012 yang telah memberikan semangat dan doa dalam perjalanan selama ini.

Peneliti juga mengucapkan banyak terima kasih kepada Bapak Junaidi dan Ibu Ulul Azmiyah selaku orang tua penulis, serta Muhammad Razan selaku adik penulis yang telah memberikan doa dan semangat sehingga terwujudnya penelitian ini. Kemudian terima kasih pula penulis ucapkan kepada sahabat-sahabat tercinta yaitu Purwo Hady Wibisono dan Rheza Muhammad Wicaksono atas segala bantuan dan dorongan yang telah diberikan dalam penulisan penelitian ini. Dan Cindy Jayanti yang telah memberikan motivasi dan semangat dalam penulisan penelitian ini.

Peneliti menyadari bahwa dalam menyusun karya tulis ini masih jauh dari sempurna, untuk itu peneliti sangat mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun. Peneliti berharap semoga laporan ini dapat bermanfaat bagi peneliti khususnya dan bagi pembaca umumnya.

Jakarta, Agustus 2017

Robbi Hidayat